

油山便り
西行
初春

前略。呑べえ喰べえ様。

燭酒の山を堪能できるのもこの時季。なべうでの樂しみ
である。肴はやつぱり皿にのつて、大きな地蠅を焼いたり
岩手山田湾の生牡蠣。殻を開けないと洗ってカボスを
ぎゅうと絞り、ソルリと頂く燭酒の旨味のコハク酸と貝の
旨味のコハク酸の融合も喉も舌も喜び頬もニンニク。
赤貝の甘い香り、鰯の古鮎り。平貝のあぶり焼き。



烟酒の有沖、はまち。はめぐれ

新鮮な魚をただただ、
をきざみ込んだ料理です。沖に魚に出た漁師たちが、
トリで魚を船上で作ったもので、彼らはこの沖になります
を水に落して水になりますと、うたのを作ります。土地(芋葉)
では、「なめう」と呼びますが、どうどうに水になります状にして
すするようになります。その「嘗(な)める」語感から、わ
れはじめた料理であります。冬は水になりますさせず、
オリーブオイルに塩、コショウ、レモンをしたり、梅肉と、マヨネーズ
などを加えると、彼女も美味しいなどと言ってくれる肴(いり
も、なります。まだでたたくだりなので、男の料理のパートリー
の1品にどうぞしようか。豆板醤、香菜で中華風「チキン
ニンニク韓国風」もやはりいろいろ染込んで下さい。

金鏡

日本で発掘された最古の鎧は、元々は前七〇〇年で直径より深さのほうがあた。中世になり直径が大きくなり、今日の鎧型になつたが、鎧は本来土製であつたので「堀」

銅々釜を黒いといふ

語源由来と書き、中世に金屬製のものが環れて「かながべ」と呼ぶ。一般に普及するにつれて「銅」の字が用いられる。肴を煮る器(飲食物を入れる容器)なべが語源であります。

銅釜を黒いといふ
(料理いわき)

「おべが自分の黒いのをたまに上げて、釜を黒いといふと笑った故事。

新酒生しよりたてあくほんの飲食を来て
又寒いので旨燭も同時に味わえる贅沢もありの
時期ですね。まずは冷た「ギリギリ」と食えた新酒
で刺身。た州大分より尾鰭がなくてある**皮膚**肝
醤油。活きた肝、ならでは、濃厚な味わいと、自身の
嗜みしめた甘み、冬の天下の珍味、美味と言ふても、
差し支えない旨さであります。釣りの対象としても
人気の皮はぎですが、刺身ににするなら活きている時に
肝を取り出す事をおすすめします。死んでしまって、
肝に血が残り、茹でても水でさらしても血抜きは出
来ません。面倒でも、後の刺身の旨さを考えれば、
活肝にこだわることでしまう。相模湾の活皮はぎも、
市場に出来ますが、200g～300gがほとんどで500gを超える品物は、
めったに有りませぬやはりた州大分産となるのです。
近頃は、鰐、鯛、鰯、針魚、鰆なども、良品はほど
んどた州ものなのです。東京湾がキレイになってきた
と言われますか食味に耐えられる魚が取れるのは、
遠い先の事だと思われます。死んだ海は帰らぬとい